

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Bapa yang di Surga, Tuhan Yesus Kristus atas semua anugrah dan kemurahanNya kepada penulis sehingga skripsi yang berjudul : **“Studi Kelimpahan dan Keanekaragaman Kepiting Brachyura di Pantai Poncan, Pulau Poncan Gadang, Kotamadya Sibolga ”** ini dapat disusun dengan baik sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Sain, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan dorongan kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya skripsi ini.

Penulis juga ucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, Msi, Bapak Antonius Sinaga, MS (Alm), Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran- saran mulai dari rencana penelitian hingga selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. P. Sianturi selaku Dosen Pembimbing Akademik, kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi, FMIPA, UNIMED yang telah turut serta membantu penulis.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih secara khusus kepada orangtua SP. Gultom (alm), M. Simanjuntak dan N. Sitanggang tercinta yang selalu memberikan doa, dorongan, baik materil maupun spritual sejak awal studi sampai penulis menyelesaikan studi di UNIMED. Penulis juga ucapkan terima kasih buat semua kakakku Laura Siska, S.Pd n keluarga, Lorence, S.Pd dan keluarga, teristimewa buat kakakku Rotua Ulina, S.Pd, dan buat adikku Ricci, Kenny, dan Debora. Terimakasih juga penulis ucapkan buat Nenek, Tulang Sabet, Bou Reg, Bou Lucy, Ibu Gembala GBI Pasid L.Situmeang, Bapak dan Ibu Gembala GBI Medan Marlin Hutajulu dan semua staf terkhusus buad K'Tille dan Bg' Martin dan juga semua tim menara doa yang sudah mendoakan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih buat temen-temen yang kusayangi di Konsel Harvest dan Daughter of Zion Tamborine Community. Buat sahabat-sahabatku anak BIONK'08 terkhusus buat (Henny, Juli, Ika, Vero, Herlina, Lasma, Nani, Tika, Dewi, Juni, Atri, Adel). Terima kasih juga buat K'Tina Situmeang, Bg'Sawal, Bg'Udin, Riski, Richi, K'Uli yang sudah membantu penulis selama penelitian.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan-kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun kreatifitas penulis demi kesempurnaan skripsi ini.

Medan, Agustus 2012

Grace M Gultom

(408241026)

